

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Ein Hirschauer legt den Wiesbaum nach der Quere auf den Heuwagen

Ein Hirschauer hatte einmal den Wiesbaum nach der Quere auf den Heuwagen gelegt und angebunden. Als er nun mit dem Wagen durch das Hoftor fahren wollte, stießen die Enden des Wiesbaumes an die Mauern an, dass die Mauern rechtschaffen wackelten. Da holte sich unser Hirschauer eine Säge, stieg auf den Heuwagen und sägte die Enden des Wiesbaumes kurzerhand ab, nachher ging der Heuwagen ohne Not durchs Hoftor.

(67 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/chap001.html>